
Нынешний День города 
необычен: он —  первый пос
ле закрытия Чернобыльской 
АЭС, самого главного товаро
производителя в Славутиче. 
Э тот период невозм ож но  
пройти без определенных ут
рат и коллизий, и мы —  я 
имею в виду городскую власть 
—  приложили значительные 
усилия для разрешения того 
множества проблем, которые 
повлекло это событие. Сегод
ня мы уже видим результаты 
этих усилий. Нынешний год, 
без преувеличения и излиш
ней патетики, можно назвать 
годом выживания —  с тем, 
чтобы последующие годы ста
ли годами развития города

Праздник мы встречаем 
значительными достижения
ми. Прежде всего, город ста
бильно живет и работает. Все 
подразделения городского 
хозяйства приняты в комму-, 
нальную собственность. Нам 
удалось не только сохранить 
эту инф раструктуру, но и 
уменьшить тариф на водоот
ведение на 60%. Мы вырабо
тали программу энергосохра
нения и ремонта инженерных 
сетей, причем отдельные ре
монтные работы уже начаты.

Нам очень помогла 5-мил- 
лионная субвенция, выделен
ная из госбюджета. Эти сред

ства, в основном, пошли на со
держание спортивных сооруже
ний и коммунального хозяйства.

Благодаря помощи Прези
дента Украины, выступившего 
гарантом выживания Славутича, 
мы смогли решить проблему пе
реселения Лесного. Ко Дню го
рода в эксплуатацию будет вве
ден 3-й из намеченных к сдаче 
жилых домов —  40-квартирный 
дом в Черниговском квартале. 
Его ввод существенно решит и 
проблему улучшения жилищных 
условий славутчан. В ближай
шее время 30 семей из Лесного 
смогут переселиться в отремон
тированные за счет бюджета 
квартиры, прежде занимаемые 
славутичскими семьями, полу
чившими ордера на новое жи
лье. Продолжаются работы на 
строительстве 140-квартирного 
дом а, вы полнены  огром ны е 
объемы заданий по благоуст
ройству городских территорий —  
жители Добрынинского уже се
годня заметили улучшения, про
изошедшие в их квартале. За 
помощь в этом направлении мы 
можем благодарить и главу 
НАЭК “Энергоатом” Юрия Не- 
дашковского— решением горсо
вета он награжден медалью “За 
личный вклад в развитие Славу
тича’’. Кроме того, я хочу выска
зать свою огромную благодар
ность строителям, которые вели

работы зачастую без денег, по
лагаясь лишь на слово и веря го
родской власти, —  приятно от
метить, что сегодня они получа
ют средства с авансированием.

Хочется рассказать об одном 
событии, в которое сегодня мало 
кто, кроме меня, верит, —  речь 
о вводе в эксплуатацию зала 
торжественных событий, кото
рый будет размещен в здании 
городского исполнительного ко
митета. Думаю, строители успе
ют —  они очень ответственно от
носятся к работе. На День горо
да мы рассчитываем провести в 
зале торжественную регистра
цию первых пар молодоженов. 
И вообще, окончание работ в 
новом здании исполкома имеет 
принципиальное значение для 
города: мы бы могли и дальше 
работать в “брандерах” , но это 
создает серьезные неудобства 
для приходящих на прием сла
вутчан. Да и центр города со
всем не украшает долгострой...

Совместно с профсоюзным 
комитетом ОП ЧАЭС в День го
рода мы презентуем несколько 
новы х б и зн е с -п р о е кто в  —  
субъектов СЭЗ "Славутич” —  
зона развивается, и новые пред
приятия будут укомплектованы 
местными кадрами, что даст до
полнительные рабочие места. У 
нас будет кому работать на но
вых предприятиях —  в городе

подрастают дети: те, кто зада
вал вопросы, зачем мы строим 
новые школы, посетив Славу
тич, могут получить убедитель
ный ответ —  в них есть кому 
учиться.

В городе продолжаются все 
социальные программы —  ни 
одна из них не свернута. Не 
было другого такого года, когда 
бы мы приняли столько спортив
ных соревнований как местного, 
так и всеукраинского и даже 
международного уровня. Так что 
Славутич и выживает, и разви
вается.

Я бы хотел еще раз поздра
вить славутчан с нашим празд
ником и пожелать им уверенно
сти в завтраш нем дне. Я по
здравляю с Днем города коллек
тив Чернобыльской АЭС, пере
живающий нелегкие времена — 
думаю, совместными усилиями 
мы сможем диверсифицировать 
станцию, весь ее промышлен
ный комплекс.

Я благодарю за вклад в раз
витие Славутича наших ребяти
шек, которые побеждают в пред
метных олимпиадах и спортив
ных соревнованиях, а также 
всех, кто сегодня с нами, кто под
держивает нас и помогает нам.

Пусть нас никогда не преда
ет удача!

Записала Майя РУДЕНКО  
Фото Александра ДУЛЬЦЕВА
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